
Master 2 Droit des Contrats Publics d'Epinal

Par Erwannj, le 15/02/2012 à 17:31

Bonjour,
Je suis actuellement étudiant à la faculté de Caen en Master 1 droit public Général. J'aimerais 
me spécialiser en marchés publics pour ensuite passer le crfpa.

J'ai vu qu'un post avait été mis il y a quelques années sur le master d'Epinal
Je cherche donc le plus d'informations possibles sur ce master afin de savoir exactement à 
quoi il correspond donc si des anciens voyez ce message, je leurs serais reconnaissant de 
m'éclairer [smile3].
(J'ai notamment vu sur le site que des modalités avaient changé comme par exemple 
l'obligation de rentrer en contact avec un ancien du master)

Merci

Par Yann, le 16/02/2012 à 09:30

Présent![smile3]

Pose toutes tes questions n'hésite pas[smile4]. Même si tu trouveras déjà pas mal de 
réponses dans les messages déjà postés.

Concernant l'entretien avec un ancien il faut que ce soit une rencontre en personne et pas par 
téléphone, ni visio conférence. Gartner est intransigeant sur ce genre de choses. Donc si tu 
'as pas d'autre personne plus proche on peut se voir, mais je ne ferai pas le déplacement 
jusqu'à Caen.[smile33] J'habite Metz, si tu peux te déplacer dans le secteur...

Par Erwannj, le 29/02/2012 à 22:32

Je te remercie Yann (je préfère le marquer ici sinon ça fait vraiment ingrat)

Je demanderai Epinal en premier choix mais vu que mes chances d'être pris ne sont pas 
énormes, je vais faire des demandes un peu partout. La question étant quels sont les autres 



master en contrats/marchés publics qui sont biens?

Merci

Par Thibault, le 01/03/2012 à 12:56

Il y a celui de Lyon, dirigé par Jean-François Sestier (professeur et avocat).
Attentions aux spécialisations, il faut etre bien sur de ce que tu veux... (CF le diplome de droit 
public des affaires de Lyon également reconnu (voir ci en bas pour le lien du site... ^^)

Par Marie., le 05/03/2012 à 13:55

Je suis de l'Université de Nancy et j'ai déjà eu le responsable du Master d'Epinal en cours. 
Sache que si tu veux aller dans ce Master, tu dois contacter des "anciens" sinon, il ne voudra 
même pas te prendre en entretien.
Sache ensuite, que pour être pris, il ne suffit pas d'avoir de bonnes notes. Tu dois l'intéresser, 
c'est vraiment important.
Lors de ce M2, tu vas beaucoup travailler en équipe et il vérifie donc que tu es suffisamment 
sociable.
Ce professeur est assez particulier, il aime beaucoup jauger les gens mais c'est tout à fait 
faisable d'entrer dans son Master.

Par J. Bentham, le 06/03/2012 à 16:17

Bonjour, 

Je suis aussi intéressé par ce master 2 Droit des contrats publics, à Nancy II. Je souhaite 
devenir avocat en droit public. J'hésite entre ce master et le master 2 Contrats publics et 
concurrence, de l'université Paul Cezanne/Sciences po aix. Y a-t-il moyen de travailler dans 
un cabinet à Paris après le master 2 droit des contrats publics ? 
Quelle est la qualité des cours ? J'ai vu qu'ils prévoient de l'anglais, c'est une excellente 
chose, et je pèse mes mots. 
Le site semble complet, mais quelques fois "trop beau pour être vrai". 
Un avis ?

Par Yann, le 07/03/2012 à 07:23

Dans l'ordre:
- Oui, il est tout à fait possible de viser des cabinets parisiens en sortant de ce master. 
- La qualité des cours est excellente, mais diffère légèrement des masters "classiques" dans 
la mesure où tout est orienté sur les cas pratiques. Il y a peu de cours à proprement parler, 
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généralement un cas est soumis aux étudiants à eux de préparer leur propre cours sur le 
sujet. Puis le prof corrige le cas en évoquant toutes les difficultés que comportent ce thème. 
L'idée est de mettre les étudiant en situation professionnelle. Les cas sont tirés de faits réels 
rencontrés par les enseignants dans le cadre de leurs fonctions, car ils sont presque tous 
avocats, juges ou autre.
- L'anglais n'est pas extra-ordinaire. C'est utile, mais ne compte pas ça comme l'argument 
ultime qui va faire pencher la balance. Et de toute façon on a tellement de boulot que la 
préparation des cours d'anglais passe souvent au deuxième plan.
- Le site est une pub pour le master, donc il met en avant les plus. Mais rien de ce qui y figure 
est faux (parole d'ancien webmaster du site).
- Mon avis: foncez. Une année difficile, sans doute la pire que j'ai passé à la fac, mais que je 
ne regrette pas car l'enjeu en vaut la chandelle.

Par sabine, le 12/03/2012 à 21:36

Si je peux me permettre (et je ne critiquerai pas Epinal...). Après un épisode chaotique j'ai 
finalement fait le m2 droit public des affaires de Paris XII.

Je ne connais pas les cabinets d'avocats mais pour ce qui est des collectivités territoriales il y 
a de nombreuses places à prendre. Par ailleurs pour beaucoup de recruteurs (toujours pour 
les CT) l'intitulé des masters ne leur parle pas trop. Le plus important reste l'expérience donc 
il faut multiplier les stages.

Par J. Bentham, le 13/03/2012 à 09:54

Le master de Poitiers, "marchés publics et partenariats public-privé", semble assez 
intéressant (professeurs de renom, beau programme professionnalisant). Cependant, le site 
de l'université de Poitiers est plutôt obscur, et ne donne pas beaucoup d'informations sur les 
masters. 

Ce que je trouve assez "effrayant" avec un master en contrats publics, c'est qu'il me semble 
qu'il ferme des portes, par rapport à un master en droit public des affaires. Peut-être est-ce 
seulement mon imagination, mais je crois que pour postuler dans des cabinets d'avocats, 
dans la capitale par exemple, le master en DPA est mieux vu, permet de travailler "à 
l'international", bref, son champs des possibilités est plus large.

Par Léa Esslinger, le 09/04/2012 à 19:32

Bonjour,

Je ne suis peut-être pas neutre car j'ai fais le master II d'Epinal, c'est un excellent master, très 
difficile certes mais au final en 6 mois nous avons tous trouvé un boulot. Par contre pour les 
non Lorrains il va falloir faire le sacrifice de ne pas voir votre famille quelques mois : j'ai dis 
difficile donc il n'est pas rare d’être à la fac le Dimanche pour bosser et oui à mon avis c'est la 
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seule Faculté ou les étudiants ont les clefs pour travailler à tout moment, mais le Professeur 
Gartner vous le rendra bien (il ne faut juste pas le prendre au premier degrés, mais c'est le 
meilleur prof que j'ai eut de ton mon cursus)

Par AuroreDPA, le 08/05/2013 à 12:20

Bonjour à tous et à toutes 

Nouvelle sur le forum , je souhaitais tout d'abord vous remercier pour toutes ces précieuses 
informations ! Comme vous vous en doutez je viens collecter quelques informations relatives 
au master 2 droit des contrats publics epinal ! Pour être brève je viens de finir mon m1 en 
droit public des affaires à la Sorbonne avec un 10,2 , bref autant dire que c'est loin d'être 
brillant ! Pour ma défense je travaille depuis le début de ma licence 30 heures pas semaine à 
la caf ... Enfin bon tout cela pour dire que je ne pensais absolument pas être prise en 
entretient pour ce m2 qui était mon premier choix , j'adore cette idée de bannir le théorique et 
de valoriser les épreuves pratiques et surtout je ne vous cache pas que je ferais n'importe 
quoi pour quitter la Sorbonne et son ambiance exécrable ! J'ai cru comprendre que le master 
2 privilégié les travaux de groupe et l'émulation entre les étudiants ! C'est parfait !!! 

J'en arrive à mes différents questions ( qui je L'espere me rassureront un minimum et je 
pourrais enfin retrouver le sommeil ) 
- le fait d'avoir été convoqué à l'entretient n'est qu'une formalité ? J'entends par la tout le 
monde est il convoque à l'entretient ? ( oui pour le côté très terre à terre l'allée retour risque 
de me couter très cher ! Mais bien sur je le ferais ) j'aimerais donc savoir si j'ai au moins une 
toutes petites chances , je n'ai jamais été très bonne en math mais si 400 personnes sont 
convoquées mes chances sont très faibles 
- pourquoi mon mauvais master 1 n'à pas été un frein ? 
- le fait de venir d'une université parisienne peut il mettre préjudiciable ? ( parce que oui epinal 
n'est pas un plan b ou c pour moi c'est le master que je veux et qui me correspond ) 
- enfin le fait de parler en tête à tête avec un ancien est il obligatoire ? En effet je suis 
actuellement en stage chez un avocat et j'ai des horaires démentielle , cela me semble très 
compliqué d'autant plus que peu d'ancien ne travaille sur paris ou sa banlieux 

Il me semble que c'est à peu près tout ! Encore une fois merci beaucoup pour vos 
contributions et votre aide 

Aurore

Par Yann, le 08/05/2013 à 18:34

[citation]- le fait d'avoir été convoqué à l'entretient n'est qu'une formalité ? J'entends par la 
tout le monde est il convoque à l'entretient ? ( oui pour le côté très terre à terre l'allée retour 
risque de me couter très cher ! Mais bien sur je le ferais ) j'aimerais donc savoir si j'ai au 
moins une toutes petites chances , je n'ai jamais été très bonne en math mais si 400 
personnes sont convoquées mes chances sont très faibles [/citation]
Tout le monde ou presque est convoqué à l'entretien. C'est pour ça que les entretiens sont 
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étalés sur 4 ou 5 jours. 

[citation]- pourquoi mon mauvais master 1 n'à pas été un frein ? [/citation]
La véritable sélection se fait pendant les entretiens. Le directeur aime bien voir les gens et 
"ressentir" s'il y a un feeling. C'est pour ça qu'il convoque largement et que le dossier est 
secondaire (toutes proportions gardées). Aborde ça comme un entretien d'embauche plus 
que comme un entretien de master.

[citation]- le fait de venir d'une université parisienne peut il mettre préjudiciable ? ( parce que 
oui epinal n'est pas un plan b ou c pour moi c'est le master que je veux et qui me correspond ) 
[/citation]
S'il est clair que ce master est ton premier choix ça ne sera pas du tout préjudiciable. Il te 
suffit d'éviter d'arriver en territoire conquis, d'éviter de faire sentir des stéréotype du genre: 
"J'ai fais la Sorbonne, toutes les autres facs sont ridicules à côté, vous êtes des nazes si vous 
ne me prenez pas". Si tu évites ça, il se moque de ton origine. Lorsque je l'ai fait il y avait des 
gens de Bretagne, de Lyon, de Gascogne, etc... les nancéiens représentaient un peu moins 
de la moitié de la promo.

[citation]- enfin le fait de parler en tête à tête avec un ancien est il obligatoire ? En effet je suis 
actuellement en stage chez un avocat et j'ai des horaires démentielle , cela me semble très 
compliqué d'autant plus que peu d'ancien ne travaille sur paris ou sa banlieux [/citation]
Si le site ne le dit pas, c'est que ça ne l'est plus. Au départ ce n'était pas le cas. Il me semble 
que ça ne l'a été que pendant un an ou deux. Je crois qu'aujourd'hui ce n'est plus le cas.

N'hésite pas à me contacter en mp si tu as d'autres questions.

Par mobijak, le 26/07/2013 à 02:02

bonsoir, 
je suis actuellement en L3 droit à rouen, j'ai beaucoup de difficulté à choisir mon master. 
j'hésite a choisir master droit public des affaires a Evry dans le 91 ou droit public des affaires 
à Paris XI . Mais d'après de nombreux forum les débouchés sont peu nombreux et les 
salaires faibles? 
Pouvez vous me faire par de vos expériences ainsi que de votre cursus scolaire? 
merci

Par AuroreDPA, le 26/07/2013 à 15:41

Bonjour 
Pour ma part j’ai fait une licence de droit à la Sorbonne avec une dominante droit public , j’ai 
continué sur un M1 de droit public des affaires toujours à la Sorbonne, enfin j’enchainerais 
avec joie sur un master 2 « contrat public » à Epinal ( et j’ai déjà hâte d’y être malgré une 
année qui visiblement sera chargé) 
J’étais accepté au M2 de DPA à Paris1, cependant celui-ci ne me semblais pas du tout « 
professionnalisant » contrairement au M2 de Maitre GARTNER …
Pour ce qui est de ton choix (et sans grand recul) j’opterais pour le M1 de sceaux (paris 11) 
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en effet j’ai une amie qui a enchainé sur le M2 achat public, visiblement tous les étudiants ont 
trouvé un emploi dans le 3 à 4 mois après l’obtention du diplôme 
Concernant l’université d’Evry je ne connais pas … 
Enfin pour les débouchés, et après mettre longuement renseigné il semble très difficile de 
trouver un premier poste en tant que juriste en marché public dans le privé les premières 
années ! ainsi il faudrait visiblement se faire les dents en tant que juristes en collectivité ou 
organisme public (donc pas forcément très bien payé) pour ensuite accédé au privé (mieux 
payé) 
Je ne sais pas si tout le monde partagera mon analyse 
Tu peux cependant jeter un œil sur ce site ( 
http://www.emploipublic.fr/jobSearch/getSearch/job_domain/achats-marches-publics/page/1 ) 
il semble que les débouché en tant que juriste en MP soit nombreuse , les M2 DPA étant de 
plus en plus recherché au sein des CT

Par mobijak, le 26/07/2013 à 19:54

Merci beaucoup pour toutes tes informations :)

Par mobijak, le 26/07/2013 à 20:29

sais tu a peu près combien d'étudiant compose la promo M2 achat public de paris XI ?

Par Yann, le 08/10/2013 à 12:28

C'est envisageable, mais c'est difficile. Le M2 te prend beaucoup de temps, tu vas donc déjà 
perdre 1h30 de route au minimum par jours. Ta disponibilité sera réduite d'autant, ce n'est 
pas judicieux.

J'ajoute que c'est plutôt mal vu de la part du directeur du master.

Par Yann, le 08/10/2013 à 16:48

Bonne chance, et si tu ne peux pas changer évite juste de le dire lors de l'entretien en juin.
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